

LA MAISON D'ARRÊT DÉMÉNAGE

OUVRONS LES PORTES



Le collectif Les Coutures, *Vent d'Ouest* et Cie, qui se mobilise pour le devenir du site de la maison d'arrêt, a sollicité votre avis en septembre 2022.

Aujourd'hui nous vous informons de nos avancées.

En savoir plus

- > les résultats de nos enquêtes
- > nos travaux et recherches
- > nos propositions
- > les porteurs de projets

sur notre page internet

<https://www.votc.fr/page/1959341-maison-d-art-et>

ou en scannant



Nous rencontrer

- Une rencontre entre voisins ?
- Une assemblée générale d'association ?
- Une réunion de commerçants ?
- Nous serons heureux d'échanger avec vous. Contactez-nous !

Suivre nos actualités



Sur les réseaux sociaux

Pour vous inscrire à notre newsletter

infos.maisondarret@votc.fr

NOTRE PROJET CITOYEN POUR LA MAISON D'ARRÊT C'EST...

- **Un site ouvert sur le quartier**

Nouveaux passages à travers les murs, jardins publics et partagés, espaces de loisirs...

- **Un esprit village**

Un lieu central et fédérateur pour se rencontrer, échanger, se détendre, mener des projets ensemble et s'enrichir mutuellement.

- **Des activités diversifiées**

Logements pour tous (intergénérationnel, public / privé, participatif), commerces, crèche, activités libérales, associatives, culturelles, sportives et le marché du mardi !

- **Le respect du passé**

Prison depuis plus d'un siècle, témoin de l'exécution des martyrs du 6 juin 1944, occupation allemande, site patrimonial.

- **Une contribution à la transition écologique**

Un projet pour repenser les mobilités du quartier, un îlot de fraîcheur et poumon vert, un bâti à réhabiliter avec des matériaux durables plutôt que de le détruire.

Comment ?

Nos 3 AXES

1

Une occupation transitoire

Pour une réappropriation collective et une programmation adaptée. Le lieu sera inoccupé plusieurs années, profitons de ce délai pour tester.

2

Une programmation concertée et collective

Le site de la maison d'arrêt est d'intérêt général. Nous demandons à la Ville de se saisir du dossier et d'animer une réflexion collective pour un projet souhaité et non subi.

3

Innover et coopérer pour un équilibre économique global

Penser globalement, le projet peut trouver son modèle économique en s'appuyant sur ses différentes composantes (marchandes, non marchandes, lucratives et non lucratives). Créons un écosystème pérenne !

Votre soutien est le bienvenu. Rejoignez-nous !

contact@votc.fr — 06 09 64 73 69

